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Mensagem de Nossa Senhora, Mãe da Bondade 
Local “Corgo da Igreja”, S. Marcos da Serra (1º Domingo de cada mês) 

 

AVISO: No DOMINGO dia 24 de NOVEMBRO, haverá VIA SACRA. (“em Fátima”) 

 
 

INFORMAÇÃO sobre a CAPELA [saber mais] 

 

DESCARREGAR ou IMPRIMIR a MENSAGEM .PDF 

  

  

Mensagem de 3 de NOVEMBRO de 2024 

   

  

Mensagem da Nossa Mãe do Céu 

 

Meus filhinhos queridos, este é um momento de paz, de luz, de oração. Deus está 

aqui, presente no coração de cada um de seus filhos. Ele nos proporciona 

coragem, bênçãos, graças e força nesta missão pela paz no mundo, pelo Triunfo do 

Meu Imaculado Coração. Esta é uma missão de luta para resgatar a felicidade para a 

vida, o amor, a oração, a partilha, a fraternidade, a caridade. 

Filhos a oração do Santo Rosário é a vitória do mundo, das famílias e da Santa 

Igreja. 

Estou suplicando ao meu amado Filho Jesus, a paz: paz na terra, paz entre os homens 

e paz em seus corações, porque vós precisam muito de paz. Chega de violência, de dor 

e de sofrimento! A paz precisa de estar em seu coração. A grande dor está no 

coração. Aquela angústia que, muitas vezes vós carrega, que sente, que esconde e que 

está levando às terríveis consequências dos sofrimentos espirituais, aos domínios e às 

armadilhas do demónio, para sua vida, para sua família, para a sua casa e para a sua 

nação e sobre toda a terra.  

Meus filhos, é necessário colocar em suas mãos o Santo Rosário e estar pronto para a 

batalha: e orar! 

Jesus disse: “A grande vitória está na vida daquele que ora! Na vida daquele 

que confia, acredita e daquele que dobra os joelhos e que tem muita fé!.” A 

grande vitória está na vida daquele que diz: “Senhor eis-me aqui! Estou aqui e 

quero escutar a sua voz no meu coração e proclamar a sua graça, a sua 

Misericórdia a sua Bondade e o seu grande amor pelo mundo!” Não sabem do 

grande zelo que o Pai tem pelos seus filhos. Essa é a nossa maior felicidade. 

http://www.maedabondade.org/
http://maedabondade.org/Mensagens_PDF/PDFs_Diversos/Mae%20da%20Bondade%20_infos_Capela%20Terreno%202022-08.pdf
http://maedabondade.org/Mensagens_PDF/2024_PDFs_Mensagem-Oracao/Mae%20da%20Bondade%20_mensagem-oracao_2024-11-03.pdf
http://www.MaeDaBondade.ORG
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Deus cuida de nós! Basta olharmos neste pequeno lugar Sagrado Corgo da Igreja, 

vemos o quanto Deus cuida de nós, o quanto Deus nos abençoa. Ao fazermos uma 

reflexão também sentiremos que estamos aqui zelando e procurando ser 

zeladores pelas coisas de Deus: oração, unidade, fé e fraternidade. Mas, há sempre 

aquela pergunta: “Mas, e aquele que ainda não está no mesmo caminho, Jesus quer 

que estejamos junto com ele?.” Daqui para a frente cada um colhe o que plantar. 

Triste é aquele que não está caminhando com Jesus, dando o seu “sim” para Jesus, se 

alegrando na presença de Jesus, enriquecendo o seu coração de Jesus! 

Filhos quando falamos do Rosário, ele tem uma extensão muito maior do que vós 

imaginam. Quando Eu digo hoje Eu estou aqui neste lugar sagrado Corgo da Igreja, 

como Mãe da Bondade, Eu sou também a Mãe do Rosário, porque foi através da 

anunciação que Deus fez de mim a obra do Divino Espírito Santo! Se prestarmos 

atenção, toda a vez que nós oramos, Deus está fazendo em nós uma obra, pelo 

Espírito Santo: a edificação da família, a luz dos jovens, a luta pela vida dos 

inocentes, a prosperidade do mundo, a libertação do mundo, de Portugal e de todas as 

nações. Toda força que o Santo Rosário tem, toda a luz que o Santo Rosário 

tem, traz para dentro da nossa família, para dentro da nossa fraternidade, para dentro 

da nossa Santa Igreja. Isso é muito maior, e muito mais sublime do que nós 

imaginemos.  

O Rosário é o poder que nós temos nas mãos para vencer a fragilidade e a fraqueza 

que o demónio está levando às nações, aos povos, às crianças, às famílias, aos jovens, 

aos pais, às mães, aos missionários. Tem de orar! Aprenda a orar. Aprenda a 

gostar de orar. Quanto mais vós ora, mais se edifica na graça. 

O mundo está pouco preparado porque ora pouco. Fala muito! Questiona muito! Entra 

em grandes detalhes ao que diz respeito à matéria, mas ninguém tem aquela coragem 

de entrar na batalha com o Santo Rosário em sua casa, na Santa Igreja com todo o 

povo de Deus, filhos! 

A família que ora unida é unida para sempre! É unida porque a união nos leva à 

comunhão com o Pai, com o Filho, com o Espírito Santo. Quando nós oramos, 

entram em nossa vida, o Pai, o Filho e o Espírito Santo. Com o Pai, o Filho e o 

Espírito Santo entra toda a proteção Divina: os irmãos, a comunhão, a fraternidade, a 

unidade, o silêncio, o respeito e a aceitação. 

É necessário compreender que a oração é a nossa vitória. Sem oração, não tem 

seguimento certo porque a pessoa vai errar. Mas quando ora, ela vai acertar! Vai 

compreender que o Céu está no meio de nós, que Deus está olhando por nós, que a 

nossa vida tem a proteção de Deus, que o nosso coração precisa ter a unção Divina. 

Quantas vezes, quando vós está lá em sua vida cercada dos sofrimentos que são as 

consequências dos pecados, tem de ser muito corajoso. Não é fácil deixar a estrada 

larga. Não é fácil deixar os prazeres mundanos. Mas, com oração consegue. O remédio 

que cura qualquer ferida! Porque nos leva direito a Jesus e quando Jesus habita em seu 

coração, Ele habita para fazer da sua vida, uma vida nova. 

Precisamos acreditar mais na força e no poder do Santo Rosário, na força e no poder 

da oração em nossa vida. Às vezes, falta aquele grande aprendizado do valor da 

oração. Porque a oração tem de lhe curar. Quando oram meus filhos, peça a Deus 

para curar onde dói. Quando falo da dor, vós imaginam logo uma doença no corpo. 

http://www.maedabondade.org/
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Mas, e aquela doença da alma? E aquele pecado? Aquele orgulho? Aquele egoísmo? 

Aquela vaidade? Aquela preguiça? Vós filhos precisam ser curados dessas coisas. E a 

oração pode lhe curar. Mas precisam querer, entregar e confiar.  

Diga filhos: “Eu quero! Eu quero ser curado!.” Peça a Jesus isso e Jesus vai escutar 

o seu pedido. Ele não nega aquilo que nós pedimos com fé, quando estamos em 

momentos de oração!  

Este é o momento de Portugal e do mundo orar! Reconheça que vós vivem uma grande 

batalha, está vivenciando um tempo de justiça, coberto pela Misericórdia Divina. 

Veremos aqui na terra os grandes sinais de Deus no meio de nós. Veremos a 

mão de Deus sobre o mundo. Precisamos nos voltar para o Pai, e ter uma fé muito 

bonita, uma fé viva .  

Filhos, quando pensar que a sua missão é pesada, pense: “Jesus está comigo”? 

Quem quer ser de Cristo, abraça a sua cruz e segue-o! Com sabedoria e com o seu 

Rosário! 

Então, o mundo, as famílias, a Santa Igreja, os jovens, as nossas crianças, Portugal, 

precisam muito de orar! Orem e vigiem! Orem e vigiem! Orem e vigiem! 

Se o mundo estivesse completamente sob a graça, Eu não estaria aqui de corpo e 

alma, caminhando convosco, em luta pelo Triunfo do Meu Imaculado Coração, Eu não 

estaria, filhos! Mas o mundo está no sofrimento, por isso Eu estou aqui. Estou aqui 

lutando convosco pelo Triunfo do Meu Imaculado Coração. Reflita filhos sobre 

isso! O quanto que o mundo precisa do triunfo, o quanto a humanidade está 

individualista, egoísta. Falta Deus, falta oração, falta comunhão, falta fraternidade, 

falta ter fé, confiar, fazer de sua vida uma vida abençoada e santa. Ser uma bênção! 

Ser uma bênção! Ser uma bênção! 

O mundo precisa ser uma bênção! Que o Pai, o Filho e o Espírito Santo nos abençoe e 

nos faça ser uma bênção! Nós filhos, precisamos ser bênção! Eu digo “nós” porque Eu 

estou aqui e quero ver vós abençoados comigo, com o Céu, realizando o plano 

de Deus, a vontade de Deus, caminhando de mãos dadas, porque nós veremos 

um mundo de paz sobre a terra! Com a graça de Deus! Vós filhos, verão muito 

sofrimento, muita tristeza, mas com a graça de Deus, vencerão e verão a glória! E 

terão a paz!  

Então filhos, peçam isso a Jesus hoje. Eu, como Mãe do Santo Rosário, também vou 

pedir muito por Portugal, neste momento, neste dia, pela humanidade inteira, por 

todos os povos, pela Santa Igreja, pelo Santo Padre, por estes peregrinos que estão 

aqui em oração, neste momento pelo mundo, pelas famílias. Vamos pedir a Deus a 

paz! Que o Senhor nos conceda a paz e uma vida de oração. Porque, quem ora tem 

paz.  

Antes de terminar, queria dizer-vos filhos, Eu e o Meu Filho, gostamos de ver 

muitos jovens na Via Sacra e a fazerem a sua estação. Continuem meus filhos 

jovens a irem à Via Sacra, isso ajuda muito a enfrentar todos os vossos problemas. 

Sejam fortes meus filhinhos! Não desanimem! Porque os filhos fazem parte do 

plano de Deus. Deus nos convida a lutar por um mundo de paz, pelo amor e, 

principalmente, pelo bem. Que em seus corações, neste mês, haja lugar apenas para 

as coisas do bem, que são as coisas de Deus, que é o Pai, o Filho e o Divino Espírito 

Santo. Ámen 

http://www.maedabondade.org/
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Até qualquer dia 

Maria, Mãe da Bondade 

no Corgo da Igreja 
(Publicação revista pelo irmão Fernando Pires) 

 

 

Oração mês de NOVEMBRO (03-11-2024) 

Querido Deus, coloco minha família em suas mãos. 

Por favor, cuide de nós, proteja-nos de todos os perigos, de todos os inimigos e de 

todas as doenças. 

Que Seu amor nos cubra e que Sua proteção nos envolva. 

Conceda-nos sabedoria para enfrentar as dificuldades que possam surgir em nossa 

família. 

Que Deus abençoe, a mim e todos os meus familiares! Ámen 
  

 

vídeos em : _ MaedaBondadeTV _ 

  

 

Milagre Eucarístico I – Comunhão visível na boca, dada pelo Arcanjo. 

  (ver vídeo)  

 

Milagre Eucarístico II–Manifestação sobrenatural com a Hóstia transubstanciada no 

Corpo e Sangue de Jesus Cristo, na Consagração na Santa Missa, e posteriormente foi 

dado uma fração da Hóstia, por um sacerdote, a comungar na boca do vidente, onde a fração 

branca da Hóstia, se transfigurou visivelmente como Carne e Sangue de Jesus Cristo, 

vivo na Santa Eucaristia. 

  (ver vídeo)  

 

CAPELA em Minha Honra 

“Torno a dizer meus filhos, eu sou a Virgem Maria Mãe da Bondade, dizei a todos, também aos 

sacerdotes, que desejo neste local uma capela em Minha Honra.” 

 

DONATIVOS / OFERTAS 

Amigos peregrinos e benfeitores, 

Já estão disponíveis os dados da conta bancária, para que possam depositar, ou transferir 

as vossas OFERTAS / DONATIVOS para colaborar com a N.S. Mãe da Bondade, para a 

seguinte conta bancária: 

(CGD – Caixa Geral de Depósitos): 

Associação de Nossa Senhora Mãe da Bondade 

NIB (só Portugal):   0035 0648 000 7002 4330 16 

IBAN:   PT50 0035 0648 000 7002 4330 16    

BIC / SWIFT:   CGDIPTPL 

http://www.maedabondade.org/
https://www.youtube.com/channel/UCuG4H77olEaqfTOOnD4hTHw/videos
http://maedabondade.org/Videos/Mae-Bondade_Milagre%20Eucaristico_Arcanjo_2024-02-16_yu_.mp4
http://maedabondade.org/Videos/Mae-Bondade_Milagre%20Eucaristico_Sacerdote_2024-02-16_.mp4
http://maedabondade.org/capela/

